

ASAJA ARAGÓN DENUNCIA LA DIFICULTAD EN CONTROLAR LAS PLAGAS DE LA FRUTA DEBIDO A LA PROHIBICIÓN DE MATERIAS ACTIVAS

La campaña de fruta en Aragón esta discurriendo marcada por los problemas de mantener bajo control las plagas que afectan a los frutos. Esta dificultad afecta directamente a la calidad comercial de nuestras producciones.

Este problema es consecuencia directa de la retirada de las materias activas que permiten el control de las citadas plagas, sin contar con un producto eficaz que las sustituya.

Como ejemplos podemos citar la retirada de la abamectina, que ha impedido el control de la psila del peral, repercutiendo directamente en la pérdida de calidad de las peras.

En el caso de los frutales de hueso, los trips también se han descontrolado dejando muchas frutas marcadas, causando un problema de calidad ya que el fruto se queda con manchas blancas.

La mosca de la fruta es un problema cada vez mayor. Las variedades más tardías son las atacadas con mayor contundencia, siendo incontrolable en algunas zonas.

En base a estos problemas, desde Asaja Aragón denunciemos la desventaja competitiva de nuestras frutas frente a la de países terceros, que cuentan con materias activas que permiten mantener la calidad comercial, y que además entran sus producciones en nuestros mercados sin ninguna restricción ni control.

Ante una fruta nacional con menos tratamientos fitosanitarios, pero con menor calidad visual, o una fruta de fuera de la UE con mayores tratamientos fitosanitarios, pero con mayor calidad visual, el consumidor optará por esta última, por lo que el fruticultor aragonés está abocado al cierre.